

LA VOZ

Conéctate con tu Parroquia

Parroquia San José

Agosto, 2023

Edición #4

Mensaje del Párroco

Estimadas hermanas y hermanos en Cristo,

Agosto representa volver a la vida ordinaria, después de un tiempo de vacaciones, por lo menos para los niños y jóvenes que van a la escuela. También en la parroquia, retomamos las actividades que habitualmente tuvimos hasta junio pasado.

El domingo 20 de agosto comenzaremos nuestros programas de formación en la fe, y volveremos al horario normal de misas: en español a las 11 am, 1 pm y 6 de la tarde. Y nuestra comunidad vuelve a mostrar el dinamismo y ardor de su fe con mucho otros eventos y programas.

Parte importante de la misión de la parroquia es ayudar en la formación y crecimiento en la fe. Es responsabilidad importante de los padres de familia procurar que sus hijos sean formados en la fe católica y se preparen debidamente para recibir los sacramentos. Las clases de catecismo les ofrecen esta oportunidad. Tenemos grupos para niños, para jóvenes y para adultos.

Para personas que desean una experiencia de comunidad, de crecimiento en la fe, y una espiritualidad fuerte que les permita ser cada día más fieles a su compromiso con Cristo, los movimientos y grupos apostólicos de la parroquia les abren los brazos e invitan a hacer esto una realidad: Grupo carismático de la Escuela San Pablo, Grupo "San José" de la Escuela San Andrés, la Adoración Nocturna, el Grupo de Consagrados a los Corazones de Jesús y María, la Escuela de la Cruz, el Cursillo de Cristiandad, el programa de la Escuela de la Fe, Apóstoles de la Palabra, los Caballeros de Colón y El Movimiento Familiar Cristiano Católico USA.

Pongamos desde este momento bajo la mirada protectora de nuestra Madre María y del Señor San José, nuestro patrono, toda la vida, misión y actividades de nuestra comunidad parroquial para que todo lo que hagamos sea para la gloria de Dios y la salvación eterna de todos nuestros hermanos.

El párroco

KERMES ANUAL PARROQUIAL ¡UNA COMUNIDAD ACCESIBLE A TODOS!



Nuestra Kermes parroquial que organizamos cada año en la parroquia es una ocasión estupenda para trabajar juntos, celebrar juntos y apoyar a la parroquia. Este año, sin embargo, nuestra kermes tiene un alma muy bonita: queremos usar todo lo que se recaude en ayudar a hacer nuestra iglesia y locales accesible a todos nuestros hermanos, especialmente a los que usan silla de ruedas.

Nuestra iglesia y otros locales tienen muchas escaleras y no contamos con una rampa que facilite a nuestros hermanos y hermanas en silla de ruedas acceder a la iglesia, y tampoco contamos con baños accesibles a ellos. Es una prioridad darles acceso lo antes posible. Construir nuevos baños para este propósito y rampas es un proyecto de alto costo. Por eso, todo lo que nuestra comunidad consuma y gaste en la kermes será usado exclusivamente para este proyecto.

La KERMES PARROQUIAL tendrá dos momentos: una VERBENA la tarde del 26 de agosto, y la KERMES todo el día siguiente. La Verbena será una exquisita cena italiana, con un chef italiano, ambiente y música italiana. Y la KERMES el domingo ya cuenta con la participación de grupos musicales, mago, bailables y muy buena comida. Nos vamos a divertir y a compartir, pero recuerden: este año lo hacemos con un alma, con una intención, con un objetivo muy preciso: que todos puedan venir a nuestra misa, celebraciones y eventos, con una iglesia accesible a todos. Estoy seguro de que contamos contigo para hacer esto una hermosa realidad.

VIDA EN COMUNIDAD

Campamento de Verano: Misioneras de la Caridad



EN NUESTRA PARROQUIA



Estas Invitado a:

Verbena y Cena Italiana

Parroquia de San José Sábado 26 de agosto de 2023 7:00pm en el Gimnasio

600 Galapago St. Denver, CO. 80204







KERMES EN LA PARROQUIA DE SAN JOSÉ

Domingo 27 de agosto de 2023 10:00am - 7:00pm

Ven a drisfrutar de comida, música, bailes folklóricos, juegos ,rifas, entretenimiento y mucho más.

Con la Participación de Grupos: Kimbosaby, Realidad Norteña, Cautivos de Aguas Calientes, Bailable Mexico en la Piel, Mago Saulín entre otros.



A beneficio de la Parroquia de San José.

Primer Premio: \$1,000.00

Segundo Premio: \$300.00

Tercer Premio: \$200.00

Los boletos se estarán vendiendo al final de las misas, en los diferentes

grupos y en la oficina.

Con tu ayuda construiremos una parroquia accsecible para todos.

\$ 5.00 por boleto